
3 Pièces

61 m²

Réf. PFVA1322

646 300 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Bienvenue  chez  Abriculteurs.Vous  trouverez  ici  des  informations

essentielles, des photos professionnelles, un plan détaillé, et une visite

virtuelle  pour  visualiser  votre futur  chez vous !Idéalement  situé dans le

quartier  recherché  de  la  Plaine  Monceau,  à  deux  pas  de  la  place

Péreire et à 10mn à pied du Parc Monceau, ce charmant appartement

de 61,08 m2 (Loi Carrez) est au 5ème et dernier étage d'une élégante

copropriété  avec  ascenseur,  offrant  une  vue  dégagée  et  un  cadre  de

vie  très agréable.L'espace intérieur  se compose d'une entrée pouvant

être transformée en espace bureau, d'une cuisine ...

Welcome to Abriculteurs.Here you'll find essential information, professional photos,

a detailed floor plan, and a virtual tour to visualize your future home!Ideally located

in the sought-after Plaine Monceau district, a stone's throw from Place Péreire and

a  10-minute  walk  from  Parc  Monceau,  this  charming  61.08  m2  (Loi  Carrez)

apartment  is  on  the  5th  and  top  floor  of  an  elegant  condominium  with  elevator,

offering  unobstructed  views  and  a  very  pleasant  living  environment.The  interior

comprises an entrance hall that could be converted into an office space, a separate

kitchen/dining room, a ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
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